
EÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

RËQU1!RIMENTo 3064 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre limpeza de 
,calçada da Rua Ana Ponce Martins, no Wanel Vilie IV. 

Considerando que Rua Ana Ponce Martins, no Wanel Vilie IV, está 
sem, manutenção em suas áreas verdes e calçadas, o que vem causando 
preocupação na população por conta do surgimento de animais peçonhentos; 

Considerando que o problema se estende até a Rua Leondina 
es Mobaier, que também precisa de manutenção; 

Considerando que este vereador já efetuou pedido em fevereiro de 
2021, . reportando o mesmo problema, e atualmente a situação é a mesma, 

do relatos de surgimento de cobras e escorpiões nas casas do entorno; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao: 
o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

Quando a Prefeitura realizará a limpeza das áreas verdes e calçadas 
na Ponce Martins, até a Rua Leondina Gonçalvez Mobaier? 

S/S., 7 de Dezembro de 2021. 

Dr. Hélio Brasileiro Nz\ 

Vereador 


